

Announcement title	Saudi Awwal Bank announces the completion of the offer and subscription of its SAR denominated Additional Tier 1 Sukuk	يعلن البنك السعودي الأول عن انتهاء الطرح والاكتتاب في صكوك رأس مال إضافي من الشريحة الأولى مقومة بالريال السعودي	عنوان الإعلان
Introduction	With reference to the announcement made by Saudi Awwal Bank (the "Bank") published on the website of the Saudi Exchange on 26/03/1445H (corresponding to 11/10/2023G), relating to the commencement of the Bank's offer of its SAR denominated Additional Tier 1 Capital Sukuk (the "Sukuk") by way of private placement, the Bank is pleased to announce the completion of the offer of the Sukuk through the floating rate Sukuk tranche only.	بالإشارة إلى إعلان البنك السعودي الأول ("البنك") المنشور على موقع تداول السعودية بتاريخ 1445/03/26هـ (الموافق 2023/10/11م) عن بدء طرح صكوك رأس مال إضافي من الشريحة الأولى مقومة بالريال السعودي ("الصكوك") من خلال طرحها طرْحاً خاصاً، يسر البنك الإعلان عن الانتهاء من طرح الصكوك وذلك من خلال شريحة الصكوك ذات العائد المتغير فقط.	مقدمة
Issuance Type	SAR denominated Additional Tier 1 Sukuk.	صكوك رأس مال إضافي من الشريحة الأولى مقومة بالريال السعودي.	نوع الإصدار
Issuance Amount	SAR 4,000,000,000.	4,000,000,000 ريال سعودي.	قيمة الطرح
Total number of Sukuk	4,000 Sak.	4,000 صك.	العدد الإجمالي للصكوك
Par Value	SAR 1,000,000 per Sak.	1,000,000 ريال سعودي للصك الواحد.	القيمة الاسمية
Return	3 months SAIBOR + 1.25% floating rate payable on a quarterly basis, starting from the settlement date, being 16/04/1445H (corresponding to 31/10/2023G).	سايبور لفترة 3 أشهر + 1.25% نسبة متغيرة سنوية تدفع على أساس ربع سنوي، يبدأ احتسابه من تاريخ التسوية وذلك بتاريخ 1445/04/16هـ (الموافق 2023/10/31م).	عائد الصك
Maturity	Perpetual, with certain redemption rights as described in the base prospectus in relation to the Sukuk.	مستمرة (بدون تاريخ استحقاق) مع حقوق استرداد معينة كما هو موضح في	مدة استحقاق الصك

		نشرة الإصدار الأساسية الخاصة بالصكوك.	
Terms of Redemption	The Sukuk may be redeemed by Saudi Awwal Bank in certain cases as detailed in the base offering circular dated 11/10/2023G prepared in relation to the Sukuk, and the applicable final terms.	يجوز للبنك السعودي الأول استرداد الصكوك في حالات معينة كما هو مفصل في نشرة الإصدار الأساسية المعدة بخصوص الصكوك والمؤرخة 2023/10/11م، والشروط النهائية المطبقة.	شروط أحقية الاسترداد